
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

  

       

 

  

          

        

 

     

      

 

 

 

  

 

 

  

    

 

 

  

  

      

 

  

       

     

 

     

      

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos    

en Lectura Fácil  

Ciclo A   

Lecturas   del   Domingo 2 de Cuaresma   

Primera lectura 

Libro del Génesis 

Capítulo 12, versículos del 1 al 4 

Salmo 32 

Segunda lectura 

Segunda carta del apóstol san Pablo a Timoteo 

Capítulo 1, versículos del 8 al 10 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo 17, versículos del 1 al 9 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

     

 
 

  

 

 

     

      

     

   

 

 

     

    

      

     

   

 

Lecturas del Domingo 2 de Cuaresma 

Primera lectura   

Lectura   del   libro del   Génesis   

En   aquellos días,   el   Señor   dijo   a   Abrán:   

- Deja   tu   tierra   y la   casa   de   tu   padre    

y ve   hacia   la   tierra   que   yo   te   enseñe.   

Haré   de   ti   una   nación   grande.   

Te   bendeciré    

y serás conocido.   

Serás una   bendición.   

Yo   bendeciré   a   quien   te   bendiga   

y maldeciré   a   quien   te   maldiga.   

Contigo   se   bendecirán    

todas   las familias del   mundo.   

Abrán obedeció al Señor, 

dejó la casa de su padre 

y se fue de su tierra. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 de Cuaresma 

Salmo   

Señor, que tu misericordia venga sobre nosotros 

como lo esperamos de ti. 

Repetimos: 

Señor, que tu misericordia venga sobre nosotros 

como lo esperamos de ti. 

La Palabra del Señor es sincera 

El Señor es fiel en todo lo que hace. 

Él ama la justicia y la verdad, 

y su misericordia llena la tierra. 

Repetimos: 

Señor, que tu misericordia venga sobre nosotros 

como lo esperamos de ti. 

Los ojos del Señor miran a sus amigos 

y a los que esperan en su misericordia. 

Libra sus vidas de la muerte 

y los anima en los momentos difíciles. 

Repetimos: 

Señor, que tu misericordia venga sobre nosotros 

como lo esperamos de ti. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 de Cuaresma 

Nosotros esperamos en el Señor. 

Él nos ayuda y protege. 

Que tu misericordia venga sobre nosotros 

como lo esperamos de ti. 

Repetimos: 

Señor, que tu misericordia venga sobre nosotros 

como lo esperamos de ti. 
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Lecturas del Domingo 2 de Cuaresma 

Segunda lectura   

Lectura   de   la   segunda   carta   del   apóstol san Pablo       

a Timoteo   

Querido hermano: 

Con la fuerza que te da Dios, 

supera las dificultades 

que causa anunciar el Evangelio. 

Dios nos salvó 

y nos llamó para ser santos, 

no por nuestro esfuerzo, 

sino porque Dios quiso darnos su amor 

antes de la creación. 

Este amor se ha manifestado por Jesucristo, 

que es nuestro Salvador. 

Él venció a la muerte 

y gracias al Evangelio hizo brillar la vida 

y la eternidad. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 de Cuaresma 

Versículo antes del Evangelio 

La voz del Padre se oyó desde la nube luminosa, 

y dijo: 

- Este es mi Hijo. 

Mi elegido. 

Escuchadlo. 
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Lecturas del Domingo 2 de Cuaresma 

Evangelio   

Lectura del santo Evangelio según san Mateo    

En aquel tiempo, Jesús fue a un monte alto 

con Pedro, Santiago y Juan. 

Se transfiguró y cambió su figura delante de ellos. 

Su cara brillaba como el sol 

y su ropa se volvió blanca como la luz. 

De   repente,   aparecieron   Moisés y   Elías   

que   hablaban   con   Jesús.   

Entonces,   Pedro   dijo   a   Jesús:   

- Señor,   ¡qué   bien   estamos aquí!   

Si   quieres,   hago   3   tiendas.    

Una   para   ti,   otra   para   Moisés  

y otra   para   Elías.   

Cuando   todavía   Pedro   hablaba,    

una   nube   luminosa   los cubrió   con   su   sombra.   

Y   se   oyó   una   voz desde   la   nube   que   decía:   

- Este es mi Hijo amado. 

Mi elegido. 

Escuchadlo. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 de Cuaresma 

Los discípulos   al   oírlo   se   asustaron    

y se   cayeron   al   suelo.   

Pero   Jesús se   acercó,   les tocó   y les   dijo:   

- Levantaos,   no   tengáis miedo.   

Los discípulos levantaron la cabeza 

y solo vieron a Jesús. 

Cuando   bajaban   del   monte,   

Jesús les dijo:   

- No   digáis a   nadie   lo   que   habéis visto    

hasta   que   el   Hijo   del   Hombre    

resucite   de   entre   los muertos.   

Palabra del Señor 
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